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ATA Nº 029/2015 REUNIÃO PLENÁRIA 
EXTRAORDINÁRIA COMDECA 

 
ATA DA REUNIÃO PLENÁRIA 
EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 
MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E 
DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS – COMDECA, 
REALIZADA AOS QUINZE DIAS DO MÊS DE 
DEZEMBRO DO ANO 2015, NA SEDE DA 
FUNPAJ. 
 
Ata de nº 029/2015 da Reunião Plenária 
Extraordinária do Conselho Municipal dos 
Direitos da Criança e do Adolescente do 
Município de Teixeira de Freitas – COMDECA, 
realizada aos quinze dias do mês de 
dezembro de 2015, na Sede da Funpaj, 
localizada à Rua Engenheiro Eduardo Pires, 
28, recanto do lago, nesta cidade. Estavam 
presentes os conselheiros pela Sociedade 
Civil – Carlos Magno Estanislau, 
representante da Associação Batista e 

Pesquisa El Shaday/ Abepes; Valdeci da 
Silva Fernandes, representante da Casa da 
Criança Renascer; Maria da Gloria Ferreira 
Santos, representante da Associação Asas de 
Esperança e Liberdade, Geane Barbosa dos 
Santos Ressurreição, representante dos 
Profissionais da área de Saúde Promovendo 
Assistência Social. Poder Publico – Pedro 
Ralile de Abreu, representante da Secretaria 
Municipal de Assistência Social; Maria Renilde 
Cardoso Machado representante da 
Secretaria Municipal de Finanças e Fazenda 
Publica; Florisboa Soares Rocha da Silva, 
representante da Secretaria de Administração, 
Aretuza Soares Rocha, representante da 
Secretaria de Esporte e Lazer. Visitante: 
Marcelo Santos Teixeira, Kelyane dos Santos 
Ferreira, Clemente Neto P. Penha, 
representante do Conselho Tutelar. PAUTA 
DA REUNIÃO: 1. Informes iniciais; 2. 
Conselho Tutelar; 3. O que ocorrer. A 
reunião foi iniciada em primeira convocação, 
porém aguardou-se o quórum qualificado, a 
segunda convocação iniciada as 08:30 pelo 
presidente Sr. Carlos Magno Estanislau que 
saúda a todos e dá inicio a reunião 
extraordinária do COMEDCA com a pauta da 
reunião sobre a informação do conselho tutelar, 
ele menciona que foi votada na câmara a Loa 
com relação ao Orçamento do Conselho, e foi 
emitido parecer e minuta para os órgãos 
competentes, Secretarias de Administração, 
Gabinete do Prefeito e Secretaria de 
Planejamento acerca dos cargos dos novos 
Conselheiros Tutelares. Ouve reunião com o a 
Presença do Presidente, do Conselheiro João 
Luiz Monti, membro da Camara Técnica de 
normas e Registros e o Conselheiro Tutelar 
Julio Cesar com o Departamento Juridico da 
Câmara Municipal, onde foi entregue a minuta 
sobre a criação dos Cargos, estrutura do novo 
Conselho. Ainda não foi definido, se vai ter 
duas sedes ou não, e a administração 
Municipal ira definir com Conselho Tutelar. A 
Sra. Florisboa, como membro da comissão 
capacitação do conselho Tutelar relata que 
tendo em vista o inicio do ano, os dois vão 
funcionar juntos provisoriamente. O Presidente 
relata ao plenário que a reunião passada foi 
cancelada por falta de espaço, e explica ao Sr. 
Pedro os motivos, diante do comentário que o 
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mesmo fez no e-mail. Em tempo o Sr. Pedro 
diz que o comentário dele foi por causa da 
redação do termo da Reunião de Ordinária 
que deveria ser Reunião Extraordinária, não 
foi nada pessoal. O Sr. Pedro pede a palavra, 
e diz que não usou a maquina publica, porque 
não é certo usar a maquina mesmo estando 
ficado em 20 º lugar e não tem vergonha 
dessa classificação porque foram votos de 
pessoas que confiam nele, e o trabalho do 
presidente deve ser coordenar as ações do 
Comdeca e que esse ano foi realizada a 
conferencia municipal da Criança e do 
Adolescente e a Territorial, também o 
processo de eleição do Conselho tutelar, o 
processo de formação do conselho tutelar e 
em todo o tempo o mesmo se omitiu. Em 
tempo o Sr. Presidente  informa que existiu 
uma câmara técnica para realização de todas 
as coisas acima mencionado, que portanto 
não houve omissão. A Conselheira Kelyane 
diz que ficou vago a questão das pendências 
para formação do novo conselho, com relação 
a sede, o carro e equipamentos etc. o 
presidente responde que a parte do Comdeca 
em relação a cobrar já foi feita por meio de 
Oficio que se encontra no Ministério Publico, 
Secretaria de Administração, Gabinete do 
Prefeito e Secretaria de planejamento, etc. 
Também há questionamento sobre o estagio 
no Conselho Tutelar, e a Secretaria Executiva 
responde que a Sra. Sandra estava 
resolvendo esse questionamento, mas que a 
Conselheira Marilak disse que ia ver isso com 
a Secretaria de Assistência Siocial e que a 
mesma acreditava que já tinha sido resolvido. 
O presidente do Conselho Tutelar diz que não 
vê problema nenhum em os novos 
Conselheiros irem ao conselho fazer uma 
familiarização com o trabalho, visto que os 
mesmo já são eleitos conselheiros, podem 
acompanhar os conselheiros oficiais como 
observadores sem remuneração, sendo 
responsáveis por si mesmos. O Sr. Clemente 
pede a palavra, e diz que o Comdeca tem que 
caminhar junto, e em muitos momentos o 
conselho Tutelar caminhou sozinho. 
Reconhece que houve ausência em algumas 
reuniões, houve uma dificuldade. Mas pede 
que de apoio ao Comdeca, para que as 
dificuldades futuras sejam sanadas. Agradece 
ao Presidente do Comdeca, e pede apoio ao 
novo Conselho, para que caminhem juntos. Há 

uma cobrança, mas é preciso que haja o 
acompanhamento do trabalho, e que o 
Comdeca apoie os conselheiros novos. O 
Presidente do Comdeca diz que quando 
chegou, ele encontrou um conselho Tutelar 
autônomo, que nunca reportaram ao Comdeca. 
E que a única vez que o Comdeca foi 
procurado foi quando houve a necessidade de 
novos conselheiros, e que o Comdeca tomou 
todas as providencias necessárias realizando 
uma eleição para suplentes. Em tempo o  
Presidente do Comdeca agradece ao 
Presidente do Conselho Tutelar pelo trabalho 
realizado. A Sra. Florisboa pede a palavra e 
deseja a todos um feliz natal a todos. E o 
Sr.Pedro pede a palavra e diz que todos os 
questionamentos foram feitos não no campo 
pessoal e sim com relação aos debates e 
questionamentos do Comdeca. Fica acordado 
com o plenário que a próxima reunião 
extraordinária do Comdeca para eleição da 
nova Direitoria será no dia 07/01/2016. Nada 
mais havendo a tratar a reunião foi encerrada 
e lavrada por mim, Karla Rodrigues, Secretaria 
Executiva, seguindo assinada pelo presidente 
do COMDECA, conjuntamente, o secretário 
geral, bem como pelos demais em lista de 
presença. 

Carlos Magno Estanislau 
Presidente 

 
 
 
 

ATA Nº 88 REUNIÃO 
ORDINÁRIA DO CMAS 

 
ATA Nº 88 DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL - CMAS 
 
Aos onze dias do mês de novembro do ano 
dois mil e quinze, realizou-se na Casa dos 
Conselhos, localizado à Rua Felinto Muller, nº 
43 – Centro, nesta cidade, a Reunião 
Ordinária do CMAS, estando presentes os 
seguintes conselheiros: Maria Renilde 
Cardoso Machado e Maria da Glória Ferreira 
Santos (Representantes da Secretaria 
Municipal de Finanças), Roberta Leandra 
Nunes da Silva e Andressa Guimarães Oliveira 
Roni (Representantes da Secretaria Municipal 
de Assistência Social), Amauri Medeiros de 
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Andrade (Representante da Secretaria 
Municipal de Educação), Jamille de Sousa 
Santana (Representante da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente), Breno Cardoso 
Pinto (Representante da Secretaria de Saúde), 
Tadeu Mageste da Silva e Maria Dajuda 
Gomes da Silva Barbosa (Representante do 
Lar dos Idosos São Francisco de Saúde), 
Justina Marsaro Schultz e Cecifran Santos 
Araujo (Representante da 
AssociaçãoPestalozzi de Teixeira de Freitas), 
Valdeci da Silva Fernandes (Representante da 
Casa da Criança Renascer), Aurilene Alves da 
Silva e Alana Alves de Araujo (Representante 
da Ong’ PASPAS) e Sílvia dos Santos Lima 
(Representante dos Trabalhadores do SUAS) 
contou com a presença dos visitantes: O Srº 
Alex Fernandes (Ong’ PASPAS), e o Fábio 
Alves da Silva (Vice-Presidente do biênio 
2013/2015).PAUTA DE REUNIÃO: 1)Eleição 
para Presidente, Vice-Presidente e Secretária 
Executiva do CMAS; 2) Eleição para escolher 
um representante do CMAS para compor a 
comissão de trabalho do REDA, 3) 
Composição das Comissões; 4) O que ocorrer. 
O Srº Fábio fez a abertura da reunião às oito 
horas e vinte e sete minutos dando as boas-
vindas aos novos conselheiros e prosseguiu 
explanando sobre o processo de eleição da 
diretoria do CMAS citando o Art. 7 do 
regimento interno que diz: “A Diretoria 
Executiva do Conselho Municipal de 
Assistência Social será eleita pela maioria 
absoluta dos membros do Conselho, dentre os 
representantes governamentais e da 
sociedade civil com direito a voto, conforme o 
Inciso IV do Art. 5 da Lei Municipal nº 197/97”. 
No entanto, na lei não está claro se o direito 
ao voto dos representantes governamentais 
fica restrito apenas na escolha do presidente 
já que neste biênio a presidência terá 
representação governamental, ou se todos os 
titulares governamentais também votam nos 
representantes da sociedade civil para a vice 
presidência ou vive-versa. O Srº Alex 
(Presidente da ONG PASPAS) relatou que 
desde 2010 (ano em que foi presidente do 
CMAS), todos os titulares (governamental e 
sociedade civil) votavam nos representantes 
da diretoria. Dada a sugestão o Srº Fábio 
informou que diante da situação o CMAS 
precisa elaborar novo projeto de Lei que cria o 
CMAS e encaminhar à Câmara de Vereadores 

para as devidas alterações. Dando 
continuidade com o processo de eleição foram 
apresentadas as propostas das candidatas do 
poder governamental sendo elas a Srª Maria 
Renilde Cardoso Machado e a Srª Roberta 
Leandra Nunes da Silva para concorrer à 
presidência, ambas pronunciaram 
demonstrando interesse e o compromisso 
diante as atribuições no CMAS.  Logo após 
seguiu as apresentações das candidatas para 
a vice-presidência sendo elas da sociedade 
civil, a SrªAurilene Alves da Silva e a Srª Sílvia 
dos Santos Lima. Prosseguindo a votação, 
eleitas com sessenta e três por cento dos 
votos foram eleitas a Srª Maria Renilde para 
Presidente e a Srª Sílvia para Vice-Presidente. 
Foi submetida à votação a Srª Thaís de 
Oliveira Araujo como Secretária Executiva e 
Técnica de referência do CMAS eleita por 
unanimidade. O Srº Fábio agradeceu a todos e 
despediu-se passando a palavra para a Srª 
Maria Renilde. Na sequência a Secretária 
Executiva a Srª Thais fez algumas orientações 
sobre as comissões do CMAS e com a 
participação dos conselheiros foi deliberado as 
novas composições sendo assim a comissão 
de normas passa a ser representada os 
seguintes conselheiros: Amauri Medeiros de 
Andrade (Secretaria Municipal de Educação), 
Sílvia dos Santos Lima (Trabalhadora do 
SUAS, Alana Alves de Araújo (Ong’ PASPAS), 
Andressa Guimarães Oliveira Roni (Secretaria 
Municipal de Assistência Social), Breno 
Cardoso Pinto  (Secretária Municipal de 
Saúde), Tâmara Silva Barreto (Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente), Elizete Suchi 
Ramos (Casa da Criança Renascer); para a 
comissão de comissão de politica de 
assistência social e recursos humanos: 
Roberta Leandra Nunes da Silva (Secretaria 
Municipal de Assistência Social), Maria Dajuda 
Gomes da Silva Barbosa (Lar dos Idosos São 
Francisco de Assis), Valdeci da Silva 
Fernandes (Casa da Criança Renascer), 
Cecifran Santos Araujo (Associação Pestalozzi 
de Teixeira de Freitas), Cloves Martins 
Quaresma Neto (Secretaria Municipal de 
Saúde), Janine Mendes dos S. Souza 
(Secretaria Municipal de Educação); para a 
comissão de financiamento: Maria Renilde 
Cardoso Machado (Secretaria Municipal de 
Finanças), Tadeu Mageste da Silva (Lar dos 
Idosos São Francisco de Assis), Maria da 
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Glória Ferreira Santos (Secretaria Municipal 
de Finanças), Jamille de Sousa Santana 
(Secretaria Municipal de Meio Ambiente), 
Aurilene Alves da Silva (Ong’ PASPAS), 
Justina Marsaro Schultz (Associação 
Pestalozzi de Teixeira de Freitas). Logo após 
foi reforçado os avisos quanto a 
documentação necessária dos conselheiros e 
o formulário a serem entregues na secretaria 
do CMAS. Encerrada a reunião eu, Thais de 
Oliveira Araujo, lavrei essa ata que após lida e 
aprovada será assinada por todos os 
presentes e por mim. 
 
 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
 
PREGÃO PRESENCIAL Nº 059/2015 PMTF. 
CONTRATADO: GGS INDUSTRIA, 
COMERCIO E SERVIÇOS LTDA. VALOR: R$ 
30.780,00. OBJETO: Constitui objeto do 
presente contrato a aquisição de materiais 
previstos no PREGÃO PRESENCIAL PARA 
SISTEMA DE REGISTRO DE PREÇOS, do 
tipo MENOR PREÇO POR ITEM, visando 
futuras e eventuais contratações de 
Empresa(s) Especializada(s) para aquisição 
de material de consumo (UNIFORMES ), para 
atender as necessidades de diversas 
secretarias deste Município. Conforme 
especificações, quantitativos e condições 
descritos abaixo,  pelas condições 
estabelecidas neste instrumento. Teixeira de 
Freitas/BA, 09 de dezembro de 2015. 
VIGÊNCIA: Até 31 de dezembro, a contar da 
data de assinatura. Teixeira de Freitas, 09 de 
dezembro de 2015. 

Cláudio Krauss Guaraná de Moura Resende 
Secretário Municipal de 

Serviços Extraordinários 
 
 
 
 

RESULTADO DA HOMOLOGAÇÃO 
PP ARP Nº 081/2015 FMS 

 
O Pregoeiro da Prefeitura Municipal de 
Teixeira de Freitas-PMTF, nomeada pela 
Portaria nº 05/2015, publicada em 24 de julho 
de 2015, em conformidade com a Lei Federal 

10.520/02 e disposições do edital de Licitação 
do Pregão Presencial 081/2015-FMS, que tem 
como objeto a Contratação de Sociedade 
Empresarial Especializada para aquisição de 
material consumo (PENSO), para os diversos 
setores da Secretaria Municipal de Saúde e 
demais unidades, de responsabilidade do 
Fundo Municipal de Saúde, declara habilitada 
e vencedoras as empresas, MEDTEST DIAG. 
COM. DIST. EXP. DE MAT. MÉD. LTDA, 
referente aos Itens, de 108, 303, 304, 344, 457 
e 458, RIFARMA COMERCIO DE MATERIAL 
HOSPITALAR LTDA - ME, referente aos 
Itens, de 203, 225, 226, e 227, BIOTRAD – 
PRODUTOS PARA LABORATORIOS LTDA, 
referente ao Item 478, JOSÉ F. BITENCOURT 
EPP, referente aos Itens 19, 37, 50, 52, 83, 84, 
85, 86, 87, 88, 102, 103, 105, 106, 107, 180, 
186, 191, 193, 195, 197, 201, 202, 206, 208, 
211, 229, 231, 236, 238, 248, 250, 265, 290, 
301, 302, 327, 331, 338, 373, 374, 375, 376, 
381, 459, 551, 552, 553, 554, 555, 556, 557 e 
558, ABC FARMA MATERIAL HOSPITALAR 
LTDA - ME, referente aos Itens, 156, 168, 169, 
170, 171, 220, 305, 364, 490, 491, 494 e 527, 
USA COMERCIO DE PRODUTOS 
CIENTIFICOS E LAB. LTDA EPP, referente 
aos Itens, 28, 39, 41, 42, 45, 109, 131, 133, 
137, 145, 146, 152, 217, 218, 219, 221, 222, 
224, 228, 230, 233, 239, 240, 243, 244, 252, 
253, 254, 255, 256, 257, 258, 259, 260, 261, 
262, 263, 264, 266, 268 e 270, COMPRATES 
COM. FARMACÊUTICO E HOSPITALAR 
LTDA, referente aos Itens, 53, 276, 286, 289, 
335, 391 e 544, MEDFASP SERVIÇOS E 
COMERCIO LTDA, referente aos Itens, 08, 
09, 11, 12, 18, 20, 25, 29, 43, 44, 58, 158, 273, 
277, 329, 379, 414, 417, 419, 435, 436, 464, 
467, 471, 505, 506, 507, 508, 509, 510, 511, 
512, 513, 532, 533, 534, OMC COMERCIO DE 
PRODUTOS MEDICOS HOSPITALARES 
LTDA, referente aos Itens, 110, 112, 113, 114, 
123, 124, 125, 126, 127, 128, 148, 167, 172, 
412, 476, 517, 518, 519, 520, 522, 523, 543 e 
550, OKEI MED DISTRIBUIDORA DE MEDC. 
HOSP. E ODONT. LTDA - ME, referente aos 
Itens, 14, 15, 16, 17, 22, 23, 35, 36, 56, 57, 59, 
68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 89, 90, 91, 92, 93, 
94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 136, 140, 177, 
179, 199, 205, 209, 234, 241, 272, 274, 279, 
280, 281, 291, 295, 296, 298, 299, 300, 307, 
317, 319, 320, 322, 324, 340, 341, 368, 370, 
388, 389, 390, 392, 393, 394, 395, 396, 403, 
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404, 405, 406, 407, 408, 448, 472, 473, 474, 
475, 482, 483, 492, 499, 500, 501, 502, 503, 
504, 514, 535, 536, 537, 538, 539, 540 e 545, 
ODONTO TALITA LTDA - ME, referente aos 
Itens, 07, 10, 13, 34, 38, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 
67, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 134, 138, 
139, 141, 149, 150, 151, 159, 160, 161, 162, 
163, 164, 165, 166, 173, 176, 182, 188, 189, 
190, 192, 194, 200, 204, 207, 210, 212, 213, 
214, 215, 223, 232, 235, 237, 242, 245, 246, 
247, 249, 251, 288, 310, 321, 323, 325, 326, 
330, 332, 336, 337, 343, 345, 346, 347, 348, 
349, 350, 351, 352, 353, 354, 355, 356, 357, 
358, 359, 360, 361, 362, 363, 365, 366, 367, 
369, 371, 372, 380, 385, 386, 387, 397, 400, 
401, 409, 410, 413, 415, 423, 430, 441, 442, 
443, 444, 465, 466, 484, 487, 488, 489, 493, 
524, 526, 529, 530, 531, 546, 547, 548, 549, 
559, 560 e 561, M&A SUPRA COMERCIAL 
LTDA, referente aos Itens, 03, 04, 54, 104, 
111, 122, 147, 178, 333, 334, 339, 342, 432, 
433, 434, 456, 460, 477, 481, 486, 495, 496, 
497, 498, 515, 516, 521 e 525, SOLUMED 
DISTRIBUIDORA DE MEDICAMENTOS E 
PROD. SAÚDE LTDA EPP, referente aos 
Itens, 01, 02, 21, 24, 27, 30, 31, 32, 33, 46, 47, 
48, 49, 51, 121, 130, 132, 135, 142, 143, 174, 
181, 183, 184, 269, 282, 283, 284, 285, 308, 
309, 311, 312, 313, 314, 315, 378, 425, 426, 
428, 429, 431, 437, 438, 439, 440, 450, 451, 
452, 453, 455, 461, 463, 468, 470, 479, 480, 
541 e 542, DEPOSITO GERAL DE 
SUPRIMENTOS HOSPITALARES LTDA, 
referente aos Itens, 05, 06, 26, 40, 55, 60, 115, 
116, 117, 118, 119, 120, 129, 144, 175, 185, 
187, 196, 198, 267, 271, 275, 278, 287, 292, 
297, 316, 318, 328, 377, 382, 383, 384, 398, 
399, 402, 411, 416, 418, 420, 421, 422, 424, 
427, 445, 446, 447, 449, 454, 462, 469, 485 e 
528. Assim, HOMOLOGO a decisão do 
Pregoeiro em favor das vencedoras. Teixeira 
de Freitas/BA, 15/12/2015. 

João Bosco Bittencourt 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 008/2015 SMEL 
 
 O Secretário Municipal de Esporte e 
Lazer do Município de Teixeira de Freitas – 
BA, no uso de suas atribuições legais e nos 

termos da Lei nº 419/2007 de julho de 2007, 
pelo presente. 

Resolve: 

Art. 1º - Designar o Servidor Público 
WASHINGTON CARLOS OLIVEIRA 
PEREIRA, matricula 23588, como Fiscal do(s) 
Contrato(s) da Secretaria Municipal de Esporte 
e Lazer, na forma do art. 67 da Lei nº8. 
666/93. 

Nº DO CONTRATO NOME DA EMPRESA 

1183/2015 PMTF 
METALÚRGICA 

FERRART LTDA - ME 

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor 
na data de sua publicação.  

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, 15 de dezembro de 2015. 

Fernando Luca de Melo 
Secretário Municipal de Esporte e Lazer 

 
 
 
 

PORTARIA Nº 028/2015 SEINFRA 
 
“Designa servidor público para exercer a 

função de Fiscal de Contratos da Secretaria 

Municipal de Infraestrutura e Transportes e dá 

outras providências.” 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA DO MUNICIPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419/2007 de julho de 2007, pelo 
presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar o Servidor Público o Sr. João 
Cruz Filho, matrícula sob o nº. 22.026, como 
Fiscal do (s) Contrato (s), da Secretária 
Municipal de Infraestrutura e Transportes, na 
forma do art.67 da Lei nº 8.666/93. 

Nº DO CONTRATO EMPRESA 

10028-2015/1178 
MECÂNICA DE 

RECUPERAÇÃO 
SANTO ANTÔNIO LTDA. 
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Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor 
na data de sua publicação. 

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas, 14 de Dezembro de 2015. 

José Henrique Gonsalves da Cruz 
Secretário Municipal de Infraestrutura 

e Transportes 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 029/2015 SEINFRA 
 
“Designa servidor público para exercer a 
função de Fiscal de Contratos da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Transportes e dá 
outras providências.” 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA DO MUNICIPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419/2007 de julho de 2007, pelo 
presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar o Servidor Público o Sr. 
BENEDITO DE JESUS BOAMORTE, 
matrícula sob o nº. 19.287, como Fiscal do (s) 
Contrato (s), da Secretária Municipal de 
Infraestrutura e Transportes, na forma do 
art.67 da Lei nº 8.666/93. 

Nº DO CONTRATO EMPRESA 

1.0028-2015/1177 
L.N. DE SOUZA & CIA 

LTDA. 

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor 
na data de sua publicação. 

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas/Bahia, 14 de Dezembro de 
2015. 

José Henrique Gonsalves da Cruz 
Secretário Municipal de Infraestrutura 

e Transportes 
 
 
 
 
 
 

PORTARIA Nº 030/2015 SEINFRA 
 
“Designa servidor público para exercer a 
função de Fiscal de Contratos da Secretaria 
Municipal de Infraestrutura e Transportes e dá 
outras providências.” 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 
INFRAESTRUTURA DO MUNICIPIO DE 
TEIXEIRA DE FREITAS, Estado da Bahia, no 
uso de suas atribuições legais e nos termos da 
Lei nº 419/2007 de julho de 2007, pelo 
presente. 

RESOLVE: 

Art. 1º - Designar o Servidor Público o Sr. 
BENEDITO DE JESUS BOAMORTE, 
matrícula sob o nº. 19.287, como Fiscal do (s) 
Contrato (s), da Secretária Municipal de 
Infraestrutura e Transportes, na forma do 
art.67 da Lei nº 8.666/93. 

Nº DO CONTRATO EMPRESA 

1.0028-2015/1173 
J.C. ROCHA E CIA 

LTDA. 

Art. 2º - A presente Portaria entrará em vigor 
na data de sua publicação, revogando-se as 
disposições em contrário, em especial portaria 
nº. 26/2015 de 07 de Dezembro de 2015. 

Registre-se, publique e Cumpra-se. 

Teixeira de Freitas/Bahia, 14 de Dezembro de 
2015. 

José Henrique Gonsalves da Cruz 
Secretário Municipal de Infraestrutura 

e Transportes 
 
 
 
 


